

Témoignages de consommateurs

Mon mari fume du cannabis depuis 40 ans

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/02/2013 à 09:02

Mon mari fume du cannabis depuis 40 ans. Je témoigne pour décourager les jeunes qui ne font que commencer. Il s'est débrouillé pour cesser de travailler vers 40 ans. Il est incapable d'assumer aucune petite difficulté et réagit comme un enfant capricieux. Sa mémoire commence à faiblir et son monde n'est pas réel. Il n'imagine plus pouvoir vivre sans fumer et reste persuadé que c'est sans danger. Il conçoit arrêter de boire (en plus il est alcoolique et boit depuis l'âge de 18 ans) mais pas de fumer du cannabis.

Le cannabis est peut-être une drogue douce mais qui s'accroche à vous très solidement... dur dur !